
 

 

 
 

       Ratsfraktion Bielefeld   

Nachfrage  

 

Sehr geehrter Herr Rüther, 

in der Sitzung des Schulausschusses am 08.06.2021 führte Herr Rammert zum Bericht 

über den „Sachstand zur Beschulung Neuzugewanderter“ aus, dass am darauf 

folgenden Tag ein Gespräch mit dem Gymnasialdezernenten der BR Detmold zu 

diesem Thema stattfinden würde.  

 

Unsere Nachfragen dazu: 

 

1. Was ist bei dem Gespräch mit dem Gymnasialdezernenten der Bezirksregierung 

Detmold herausgekommen? Welche Bielefelder Gymnasien beteiligen sich 

weiterhin an der Beschulung Neuzugewanderter mit geringen Sprachkenntnissen? 

  

2. Wie können wir auf lange Sicht erreichen, dass sich mehr Gymnasien (nicht nur im 

Innenstadtbereich) an der Beschulung Neuzugewanderter beteiligen? Wie ist eine 

„gerechte“ Aufteilung unter den Schulformen (Realschulen, Gesamt- und 

Sekundarschulen sowie Gymnasien) zu erreichen? 

 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

Meike Taeubig 
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